

NOTICIA  
CALI

### Así fueron los operativos que arrojaron 69 capturas en la semana del Petronio Álvarez en Cali



Policías en Cali.

FOTO: Archivo Gobernación del Valle

Son detenidos por diferentes delitos. El director de la Policía Nacional y las autoridades en Cali y en el Valle sostuvieron que se redujeron los homicidios en un 40 %.

CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

Periodista

19 de agosto 2024, 06:26 P.M.

Actualizado:19.08.2024 18:29

+ Ver Más

Unirse a whatsapp



La reducción del 40 % de los homicidios en Cali en el marco del Festival Petronio Álvarez y la captura de un presunto integrante de las disidencias 'Jaime Martínez', de las Farc de 'Iván Mordisco', entre otras acciones, fueron destacadas por el director nacional de la Policía, general William Salamanca, además del comandante de la Policía Metropolitana, coronel Carlos Oviedo, y la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro.

Conforme a los criterios de

The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

## Temas Relacionados

OTRAS CIUDADES 07:27 A.M.

¿Qué hay detrás del nuevo bloqueo en la vía Panamericana anunciado por comunidades indígenas?



CALI AGOSTO 19 DE 2024

Los detalles de la visita del príncipe Harry y Meghan Markle en Cali, a ritmo del Pacífico, Petronio Álvarez y 'Cali Pachanguero'



MEDELLÍN AGOSTO 18 DE 2024

La estrategia del éxito de la empresa paísa de retail que está en 930 municipios del país



MEDELLÍN AGOSTO 17 DE 2024

Preocupante alerta de hospitales públicos en Antioquia: solo tendrían plata para tres meses de funcionamiento



OTRAS CIUDADES

¿Qué hay detrás del nuevo bloqueo en la vía Panamericana anunciado por comunidades indígenas?



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

(Lea también: [Video: esto le dijo el príncipe Harry a Cali; tuvo la ayuda de su esposa, Meghan Markle](#)).

“Estos resultados son producto de la articulación de la Policía, Fiscalía, entes de inteligencia y por supuesto, la colaboración de la comunidad. En Tuluá, la reducción ha sido de casi el 40 % y también hemos tenido una caída drástica en Buenaventura, Cartago, Florida y Pradera”, indicó la mandataria.

**“Los fondos en recompensa que hemos dado desde la Gobernación de hasta \$ 100 millones en Jamundí y hasta \$400 millones en Tuluá, han sido importantes para recibir información de la comunidad y así dar con estas personas que están en el ‘Cartel de los más buscados’ del Valle del Cauca”, agregó Toro.**

En este balance de seguridad, la gobernadora del Valle también destacó la captura de un experto en explosivos en el municipio de Dagua, perteneciente a las disidencias de las disidencias ‘Jaime Martínez’ y que, al parecer, está sindicado de ser uno de los responsables del asesinato de un policía en el año 2022.

(Lea también: [Los detalles de la visita del príncipe Harry y Meghan Markle en Cali, a ritmo del Pacífico, Petronio Álvarez y ‘Cali Pachanguero’](#)).

Por su parte, el general William Salamanca explicó que se ha dado una reducción de los homicidios, en los últimos 11 años del Festival del ‘Petronio Álvarez’. **“Es la cifra más segura. Gracias al apoyo, la coordinación y el trabajo con Gobernación del Valle, con la Alcaldía, el liderazgo del coronel Oviedo, de la Policía Metropolitana y el buen comportamiento de los caleños y visitantes. Más de 600 policías se dedicaron de manera exclusiva al cuidado del Festival. Además, el Plan Cazador, permitió capturar 10 personas solicitadas por homicidio de delitos cometidos este año en la ciudad de Cali”, señaló.**

Salamanca también resaltó, las recientes capturas realizadas en Tuluá gracias al trabajo con la Gobernación del Valle. “Supervisamos la operación en Tuluá, con la captura de 17 personas, 15 de ellas, adultos y dos menores aprehendidos, un accionar que contribuye con el esclarecimiento de varios homicidios, entre ellos, dos concejales y una funcionaria de la alcaldía de esta población”.

El director de la Policía Nacional aseguró que a dos meses de la COP16, avanza el fortalecimiento de la Fuerza Pública para generar tranquilidad a los vallecaucanos y visitantes de este importante evento. “Ya hemos desplazado a la ciudad 500 policías que hacen parte de la primera fase para contribuir con la seguridad”, puntualizó.

(Lea también: [Así garantizan las obras del último tramo de la doble calzada Buga-Buenaventura, tras casi 20 años de trabajos](#)).

El coronel Oviedo sostuvo que este fue un trabajo articulado con la gobernación del Valle y la alcaldía de Cali con 69 capturas por diferentes delitos, además de la incautación de 10 armas de fuego y la recuperación de 14 vehículos.

Además, hubo nueve diligencias de registro y allanamiento para hacer efectivas nueve órdenes de capturas por los presuntos delitos de concierto para delinquir, homicidio, hurto calificado y agravado, y tráfico, fabricación o porte de estupefacientes.

Se desarticula un banda dedicada al homicidio y al tráfico de droga en los barrios Alfonso Bonilla Aragón, Manuela Beltrán y Marroquín I.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

RELACIONADOS | HOMICIDIOS



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News